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Vial - Main panel: 

           
Sterile / Stérile        DIN 02500086  
Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement    

 Zimeta® 
Dipyrone monohydrate injection / 
Injection de dipyrone monohydrate 
500 mg/mL 
 
WARNINGS: Not for use in humans. Do not use in food-producing animals. 
Not for use in horses that are to be used in food. Keep out of reach of children.  
MISES EN GARDE : Non destiné à un usage chez l’humain. Ne pas utiliser chez les animaux 
destinés à la consommation humaine. Ne pas utiliser chez les chevaux destinés à des fins 
alimentaires. Garder hors de la portée des enfants. 
 
100 mL 
 
Horse and dog picto 
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Vial - Side Panel  
 
Non-Steroidal Anti Inflammatory (NSAID) for horses and dogs. 
For IM or IV use.  
 
ACTIVE INGREDIENT:  500 mg/mL dipyrone monohydrate 
PRESERVATIVE: 10 mg/mL benzyl alcohol 
STORAGE: Store at 15-30°C.   
 
Consult carton for complete information and additional user safety warnings.  
 
________________________________________________________ 

 
 
Anti-inflammatoire non stéroïdien (AINS) pour les chevaux et les chiens. 
Pour usage IM ou IV.   
 
INGRÉDIENT ACTIF : 500 mg/ml de dipyrone monohydrate 
AGENT DE CONSERVATION : 10 mg/ml d’alcool benzylique 
ENTREPOSAGE: Entreposer entre 15°C et 30°C.   

 
Consulter la boîte pour les informations complètes et des consignes de sécurité 
supplémentaires. 

 
 
 
Dechra Veterinary Products Inc. 
1 Holiday Avenue, East Tower, Suite 345, Pointe-Claire, Québec, H9R 5N3, Canada 
 

 
 
 
LOT:   
EXP:   
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Carton - Front  panel:   

Sterile / Stérile       DIN 02500086   

Veterinary Use Only / Usage vétérinaire seulement 
 
 

 ZIMETA® 
Dipyrone monohydrate injection / Injection de dipyrone monohydrate  
500 mg/mL 

 
WARNINGS: Not for use in humans. Do not use in food-producing animals. Not for use in 
horses that are to be used in food.  Keep out of reach of children.  Refer to side panel for 
additional warnings. 
 
MISES EN GARDE: Non destiné à un usage chez l’humain. Ne pas utiliser chez les animaux 
destinés à la consommation humaine. Ne pas utiliser chez les chevaux destinés à des fins 
alimentaires. Garder hors de la portée des enfants.  Voir le panneau latéral pour les mises en 
garde additionnelles. 
 
 
100 mL  

 
Horse picto, Dog picto 
Syringe picto 
 
 
 
 
 
Carton - Side panel - English: 
 
 
INDICATIONS:  For use as an analgesic, anti-inflammatory, antipyretic and antispasmodic 
agent in both dogs and horses. Mainly used as an antispasmodic for the symptomatic relief of 
colic. 
 
DOSAGE AND ADMINISTRATION:  Inject intramuscularly or intravenously for a more rapid 
action. 
Horses: 2 to 6 mL per 45 kg of body weight 
Dogs: 1 mL per 10 kg of body weight 
Administer 2 to 3 times per day for a maximum of 1-2 days or as recommended by your 
veterinarian 
Owners should be advised when their dog has received a dipyrone injection, and be informed of 
the potential for adverse reactions and clinical signs associated with NSAID intolerance. 
 
CONTRAINDICATIONS: Do not administer with chlorpromazine as a profound hypothermia 
may result.  Do not use where a history or presence of blood dyscrasia exists or in conjunction 
with phenylbutazone or barbiturates.  
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CAUTIONS: Prolonged use is not recommended.  Use with care in aged, debilitated animals or 
those suffering from cardiac disease. Stop administration of Zimeta to a dog immediately if 
decreased appetite, vomiting, lethargy, diarrhea or other suspected adverse reactions 
occur. 
 
WARNINGS: May be harmful by inhalation, ingestion or skin absorption.  May cause eye, skin 
or respiratory system irritation. If skin contact occurs, wash with plenty of soap and water. If skin 
irritation or rash occurs, seek medical advice. Take care to avoid self-injection. In case of 
accidental exposure, seek medical attention immediately. 
 
 
 
 
 
 
Carton - Side panel – French:  
 
 
INDICATIONS : Pour un usage comme agent analgésique, anti-inflammatoire, antipyrétique et 
antispasmodique chez les chiens et les chevaux. Surtout utilisé comme antispasmodique pour 
soulager les symptômes de la colique.  
 
POSOLOGIE ET ADMINISTRATION : Injecter par voie intramusculaire ou par voie 
intraveineuse, pour une action plus rapide. 
Chevaux : 2 à 6 ml par 45 kg de poids corporel 
Chiens : 1 ml par 10 kg de poids corporel 
Administrer 2 à 3 fois par jour pour un maximum de 1 à 2 jours ou selon les recommandations 
de votre vétérinaire. 
Les propriétaires devraient être avisés lorsque leur chien a reçu une injection de dipyrone et 
être informés du potentiel d’effets indésirables et de signes cliniques associés à l’intolérance 
aux AINS. 
 
CONTRE-INDICATIONS : Ne pas administrer en même temps que la chlorpromazine, car cela 
peut provoquer une hypothermie profonde. Ne pas utiliser lorsqu’il y a des antécédents ou en 
présence de dyscrasie sanguine ou conjointement avec de la phénylbutazone ou des 
barbituriques.  
 
PRÉCAUTIONS : Un usage prolongé n’est pas recommandé. Faire preuve de prudence lors 
d’un usage chez les animaux âgés, débilités ou souffrant de maladies cardiaques. Arrêtez 
immédiatement l’administration de Zimeta à un chien si une diminution de l’appétit, des 
vomissements, une léthargie, de la diarrhée ou d’autres effets indésirables soupçonnés 
se produisent. 
 
MISES EN GARDE : Peut être nocif en cas d’inhalation, d’ingestion ou d’absorption par la peau. 
Peut causer une irritation aux yeux, à la peau ou au système respiratoire. Au contact de la 
peau, laver abondamment avec de l’eau et du savon. Si l’irritation cutanée persiste, consulter 
un médecin. Faire attention aux risques d’auto-injection. En cas d’exposition accidentelle, 
consulter immédiatement un médecin. 
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Carton - Back Panel 

ACTIVE INGREDIENT:  500 mg/mL dipyrone monohydrate 
PRESERVATIVE: 10 mg/mL benzyl alcohol  
STORAGE: Store at 15-30°C.   
 
 
INGRÉDIENT ACTIF : 500 mg/ml de dipyrone monohydrate 
AGENT DE CONSERVATION : 10 mg/ml d’alcool benzylique 
ENTREPOSAGE : Entreposer entre 15°C et 30°C.   
 
  
Dechra Veterinary Products Inc. 
1 Holiday Avenue, East Tower, Suite 345,  
Pointe-Claire, Québec, H9R 5N3, Canada 
 
 
EXP.: 
LOT: 
 
 
 
 
 
Carton - Top  panel:   

ZIMETA® 
Dipyrone monohydrate injection /  
Injection de dipyrone monohydrate  
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